

ABSTRAK

Ricka Angelia. NIM. 1610110296. "Pengaruh Pembelajaran Daring Berbasis WhatsApp terhadap Minat Belajar Siswa Kelas VIII Mata Pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Batealit".

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran daring berbasis whatsapp pada mata pelajaran PAI di kelas VIII SMP Negeri 1 Batealit. Untuk mengetahui minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI di kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit. Untuk mengetahui pengaruh pembelajaran daring berbasis whatsapp terhadap minat belajar pada mata pelajaran PAI kelas VIII SMP Negeri 1 Batealit.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data menggunakan teknik kuesioner dan dokumentasi. Sampel penelitian ini adalah siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit yang berjumlah 65 responden. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembelajaran daring berbasis *whatsapp* pada mata pelajaran PAI kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit Jepara tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket yang menunjukkan bahwa pembelajaran daring berbasis *whatsapp* pada mata pelajaran PAI kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit Jepara tergolong tinggi sebesar 51%. minat belajar siswa mata pelajaran PAI kelas VIII SMP Negeri 1 Batealit Jepara tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket yang menunjukkan bahwa minat belajar siswa mata pelajaran PAI kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit Jepara tergolong tinggi sebesar 46%. Minat belajar merupakan faktor penting yang mempengaruhi pembelajaran. terdapat pengaruh pembelajaran daring berbasis *whatsapp* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI Kelas VIII di SMP Negeri 1 Batealit. Berdasarkan nilai t hitung $>$ t tabel yaitu sebesar $(2,642 > 1,99714)$. Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0.05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,023.

Kata Kunci : *Pembelajaran Daring, WhatsApp, Minat Belajar Siswa, Mata Pelajaran PAI.*